

BOLETÍN DE PRENSA No. 330 ->>

En emotiva ceremonia, la Fundación UAA entregó la Presea Saturnino Herrán al C.P. Humberto Martínez de León, fundador de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, quien estuvo acompañado de su familia, comunidad universitaria, amigos y sociedad en general.



Esta presea es un reconocimiento que la Fundación UAA instituyó para reconocer públicamente a personas o instituciones cuya contribución al fortalecimiento del patrimonio de la máxima casa de estudios de Aguascalientes lo amerite, bien sea por su magnitud, su desinterés o ejemplaridad en el entorno.

El recinto fue el auditorio Dr. Pedro de Alba de ciudad universitaria, contó con la presencia del Gobernador del Estado, Ingeniero Carlos Lozano de la Torre; su distinguida esposa maestra Blanca Rivera Río de Lozano; el Presidente de la Fundación UAA, Ing. Teodoro Olivares Ventura, y del rector maestro Mario Andrade Cervantes.

La lectura de la semblanza estuvo a cargo del Lic. Efrén González Cuéllar, ex rector de la UAA y amigo entrañable del CP Humberto Martínez de León. Exaltó de este ciudadano su incansable trabajo para convocar al movimiento social más noble que ha tenido el Estado, la transformación del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, hecho que ha permitido el desarrollo educativo, cultural y económico de los hidrocálidos y la región.

Por su parte el Presidente de la Fundación UAA, Teodoro Olivares Ventura mencionó que Humberto Martínez de León, es el ejemplo de un hombre que de forma desinteresada logró dar luz al futuro de cientos de jóvenes, para que tuvieran una formación profesional de calidad en una universidad pública, al lograr la creación de la UAA el 19 de junio de 1973.

El Homenajeado, CP Humberto Martínez de León conmovió al auditorio con sus palabras, en las que expresó agradecimiento profundo por la presea, misma que aceptó en nombre de todas las personas que ayudaron a convertir un sueño en la realidad que ahora miles de estudiantes viven, una Universidad consolidada y reconocida a nivel nacional e internacional. También

agradeció el apoyo incondicional de su familia y a la vida que le dio la oportunidad de dejar profunda huella en la historia de Aguascalientes.

En su intervención el Rector, Mario Andrade Cervantes enfatizó que “Son pocas la personas que realmente nos dejan un legado dedicando su vida a transformar su entorno, construyendo instituciones libres y democráticas, y que además no buscan el reconocimiento personal sino el bienestar de su comunidad”. Expresó además su admiración, aprecio y respeto por su invaluable contribución a esta casa de estudios, desde su fundación hasta nuestros días.



Para finalizar el evento, el Gobernador Carlos Lozano de la Torre, felicitó al CP Humberto Martínez de León por apostarle a la educación como el medio eficaz para el progreso de un Estado; definió a la Universidad Autónoma de Aguascalientes como “la matriz fecunda de un desarrollo humano y social más incluyente, justo y con equidad”. Indicó que la mejor de las recompensas para el CP Martínez de León a su labor, está en cada título que reciben los egresados, en cada investigación que ayuda a resolver problemas reales, en cada ejercicio profesional de los estudiantes formados en la UAA.